

Проблемы женского здоровья Научно-практический журнал для врачей

Главный редактор - Профессор М.Г.Глезер **Заместитель главного редактора** - Профессор Ф.Т. Агеев

Научно-практический журнал «Проблемы женского здоровья» адресован врачам различных специальностей: терапевтам, врачам общей практики, гинекологам, кардиологам, онкологам, эндокринологам, научным работникам, организаторам здравоохранения.

Журнал публикует оригинальные исследования, обзоры литературы, лекции, клинические наблюдения, методические рекомендации, официальные документы органов управления здравоохранения.

Журнал входит в Перечень ведущих научных журналов и изданий ВАК, в которых должны быть опубликованы основные результаты диссертаций на соискание ученой степени доктора и кандидата наук.

Тематика публикаций:

- профилактика, диагностика, особенности течения и лекарственная терапия заболеваний сердечно-сосудистой системы, органов дыхания, пищеварения, почек, эндокринных заболеваний;
- профилактика и лечение онкологических заболеваний;
- особенности ведения подростков, женщин в период беременности и перименопаузе;
- актуальные вопросы охраны репродуктивного здоровья женщин;
- новые лекарственные средства и технологии;
- возможности применения хирургических методов лечения;
- организационные вопросы.

Формат: А4

Объем: около 100 страниц

Периодичность: 4 раза в год

Распространение

Адресная рассылка по всей территории РФ (база данных включает адреса научных и медицинских библиотек, лечебных учреждений, персональные адреса специалистов различных специальностей), распространение на профильных совещаниях конференция, выставках и форумах, подписка.

PROBLEMS OF WOMEN HEALTH Scientific-practical magazine for doctors

The chief editor - Professor M. G. Glezer **Deputy chief editor** - Professor F. T. Ageev

Scientific and practical journal "Problems of women's health" is addressed to doctors of various specialties: physicians, General practitioners, gynecologists, cardiologists, oncologists, endocrinologists, scientists, organizers of health care.

The journal publishes original researches, literature reviews, lectures, clinical observations, methodical recommendations, official documents of the health authorities.

The journal is included into the List of leading scientific journals and higher attestation commission editions in which should be published the main results of theses on competition of a scientific degree of doctor and candidate of Sciences.

Themes of the publications:

- prevention, diagnosis, features of clinical course and medical therapy of diseases of the cardiovascular system, respiratory system, digestive system, kidney and endocrine diseases;
- prevention and treatment of cancer;
- features of adolescents, women during pregnancy and perimenopause;
- topical issues of reproductive women health;
- new medicines and technologies;
- the possibilities of applying surgical methods of treatment;
- organizational issues.

Format: A4

Volume: about 100 pages

Periodicity: 4 times a year

Distribution

Mailing throughout the territory of the Russian Federation (the database includes scientific and medical libraries addresses, medical institutions, personal addresses of specialists in different fields), distribution at relevant meetings, conferences, forums and exhibitions, subscription.